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opening/ Условия и порядок
электронной подачи и открытия

Format: PDF files only. / Формат: PDF файлы только
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предложения: Ведущий национальный эксперт по поддержке разработки НДО  в
Кыргызской Республике / Экономическое развитие и окончательная
консолидация

Virus Scanning Software to be Used prior to transmission; используйте
Антивирусное программное обеспечение до передачи

Time Zone to be Recognized: Kyrgyzstan (GMT+6); / Часовой пояс: Кыргызстан
(GMT + 6);

Instruction for Electronic Submission/ Инструкция по электронной подаче

The Proposer may choose to submit the proposal by e-mail to tender.kgz@undp.org.
Having prepared the Proposal in paper format the entire Proposal should be scanned
into .pdf (Adobe Acrobat) format file and attached to one or more e-mail(s). /
Заявитель может отправить предложение по электронной почте по адресу
tender.kgz@undp.org. Подготовив предложение в бумажном формате, все
предложение должно быть отсканировано в файл формата .pdf (Adobe Acrobat) и
прикреплено к одному или нескольким электронным письмам.

Date, time and venue for opening of
Proposals/ Дата, время и место
открытия предложений

Date and Time: 13 November 2019, 15:30 pm (+6 GMT, Bishkek time)/
Дата и время: 13 Ноября 2019, 15:30 (+6 GMT Бишкек время)
Venue : United Nations House, 160, Chui Avenue, Bishkek, Kyrgyz Republic/
Место : Дом ООН, 160 Чуй  проспект, Бишке,Кыргызская Республика

Any request for clarification must be sent in writing, or by standard electronic communication to the address or e-mail
indicated above: procurement.seg.kg@undp.org. UNDP will respond in writing or by standard electronic mail and will
send written copies of the response, including an explanation of the query without identifying the source of inquiry, to all
consultants./
Любой запрос о разъяснении должен быть отправлен в письменной форме на почтовый адрес выше или по
стандартной электронной почте procurement.seg.kg@undp.org. ПРООН ответит в письменном виде или по обычной
электронной почте и отправит всем консультантам письменные копии ответа, включая объяснение запроса, без
указания источника запроса.

1. BACKGROUND/ ПРЕДПОСЫЛКИ

At the United Nations Sustainable Development Summit on 25 September 2015, world leaders adopted the 2030 Agenda
for Sustainable Development, which includes a set of 17 Sustainable Development Goals (SDGs) to end poverty, fight
inequality and injustice, and tackle climate change by 2030. Drawing on the lessons learnt from MDGs implementation,
Kyrgyzstan is well positioned to achieve strong progress on SDGs by building on its development gains and demonstrating
strong commitment to further reforms. The Government of Kyrgyzstan is adapting to implement this global development
agenda, including by integrating the SDGs as well as the Sendai Framework on Disaster Risk Reduction and the Paris
Agreement on Climate Change in national policies and legislation. As per the recent global Sustainable Development
Report 2019, Kyrgyzstan is ranked 48 out of 162 on the progress towards achievement of SDGs with some positive
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dynamics recorded for the Goals 1,7,8 and 13 leaving the status of the progress towards achieving the other goals as
seriously challenging. /
На Саммите Организации Объединенных Наций по устойчивому развитию 25 сентября 2015 года мировые лидеры
приняли Повестку дня в области устойчивого развития на период до 2030 года, которая включает в себя комплекс
из 17 целей в области устойчивого развития (ЦУР), направленных на ликвидацию нищеты, борьбу с неравенством
и несправедливостью и решение проблемы изменения климата к 2030 году. Опираясь на уроки, извлеченные из
реализации ЦРДТ, Кыргызстан имеет все возможности для достижения значительного прогресса в достижении
ЦУР, опираясь на достижения в области развития и демонстрируя твердую приверженность дальнейшим
реформам. Правительство Кыргызстана адаптируется к реализации этой глобальной повестки дня в области
развития, в том числе путем интеграции ЦУР, а также Сендайской рамочной программы по уменьшению опасности
бедствий и Парижского соглашения об изменении климата в национальную политику и законодательство.
Согласно недавнему глобальному Отчету по устойчивому развитию 2019 года, Кыргызстан занимает 48 место из
162 по прогрессу в достижении ЦУР с некоторой положительной динамикой, зафиксированной для Целей 1, 7, 8 и
13, оставляя статус прогресса в достижении других целей. как серьезно сложным.

Supporting the country in adapting the SDGs into Kyrgyzstan’s national context is the core priority for the UN Country
Team (UNCT) in Kyrgyzstan. The process is ongoing both at the central level and in the relevant sectors. A mission was
conducted in June 2018 upon the request of the Kyrgyz Government to provide integrated support in identifying
bottlenecks that hinder development progress and recommend accelerators that will create synergies to advance the
implementation of the 2030 Agenda in the country, and the findings of this mission has been integrated into relevant work
plans. /
Поддержка страны в адаптации ЦУР к национальному контексту Кыргызстана является основным приоритетом
страновой группы ООН (СГООН) в Кыргызстане. Процесс продолжается как на центральном уровне, так и в
соответствующих секторах. В июне 2018 года была проведена миссия по просьбе правительства Кыргызстана
оказать комплексную поддержку в выявлении узких мест, препятствующих прогрессу в области развития, и
рекомендовать ускорители, которые обеспечат синергизм для продвижения реализации Повестки дня на период
до 2030 года в стране, и выводы этой миссии были включены в соответствующие планы работы.

Following its reiterated commitment to adhere global 2030 agenda, in 2019 the Government of Kyrgyzstan committed to
the preparation of its first Voluntary National Review (VNR) to track the progress of national SDGs implementation to be
presented at the High-Level Political Forum on Sustainable Development under the auspices of the Economic and Social
Council (ECOSOC) in July 2020. This exercise is a part of the follow-up and review of the 2030 Agenda for Sustainable
Development. The VNR is a voluntary, state-led, undertaken by both developed and developing countries, and provide a
platform for partnerships, including through the participation of major groups and other relevant stakeholders, and aim
at sharing of experiences, including successes, challenges and lessons learned, with a view to accelerating the
implementation of the 2030 Agenda./
В соответствии со своим подтвержденным обязательством придерживаться глобальной повестки дня на период
до 2030 года в 2019 году правительство Кыргызстана взяло на себя обязательство подготовить свой первый
Добровольный национальный обзор для отслеживания хода реализации национальных ЦУР, который будет
представлен на Политическом форуме высокого уровня по устойчивому развитию. под эгидой Экономического и
Социального Совета (ЭКОСОС) в июле 2020 года. Это мероприятие является частью последующей деятельности и
обзора Повестки дня в области устойчивого развития на период до 2030 года. ВНП является добровольным,
управляемым государством, осуществляемым как развитыми, так и развивающимися странами, и обеспечивает
платформу для партнерских отношений, в том числе посредством участия основных групп и других
соответствующих заинтересованных сторон, и направлена на обмен опытом, включая успехи, проблемы и уроки в
целях ускорения осуществления Повестки дня на период до 2030 года.

The Government has leveraged and operationalized following institutional framework in support to the national VNR
process:

· Coordination Committee on preparation of Voluntary National Review of SDGs progress in the Kyrgyz Republic
under the auspice of Vice-Prime Minister to oversee the process of the review was established by the Decree of
Prime Minister; Department of economics and investment of the Prime-Minister’s Office serves the
implementation lever of the Committee;

· Five Government VNR working groups established as follows:
1. Economic Development (chaired by the Deputy Minister of Economy)



2. Governance, reform of the judicial and law enforcement systems (chaired by the Deputy
Minister of Justice)

3. Environment protection (chaired by the Deputy Chairman of the State Agency on Environmental
Protection and Forestry)

4. Social Development (chaired by the Deputy Minister of Labor and Social Development)
5. Data Monitoring and Evaluation (chaired by the Deputy Chairman of the National Statistical

Committee). All thematic areas have specific focus on the sustainable development at sub-
national level.

Ministry of Economy is assigned with the role of the Secretariat of VNR working groups;

In response to the Prime-Minister’s request, the UN System has confirmed its strong commitment to support the voluntary
national SDG review through a participatory process. UNDP will provide financial and technical support to the VNR process
and assist the Government in ensuring the participation of a wide range of national stakeholders and development
partners in the process.  The VNR process is an opportunity to strengthen the collective body of data, knowledge, and
analysis on the SDG process in the country. /

Правительство использовало и внедрило следующие институциональные рамки для поддержки национального
процесса НДО:

• Указом Премьер-министра был создан Координационный комитет по подготовке Добровольного национального
обзора прогресса в достижении ЦУР в Кыргызской Республике под эгидой вице-премьер-министра для контроля
за процессом обзора. Департамент экономики и инвестиций канцелярии премьер-министра служит рычагом
реализации Комитета;

• Пять правительственных рабочих групп НДО созданы следующим образом:
1. Экономическое развитие (председательствует заместитель министра экономики)
2. Управление, реформа судебной и правоохранительной систем (председательствует заместитель министра
юстиции)
3. Охрана окружающей среды (председательствует заместитель председателя Государственного агентства по
охране окружающей среды и лесному хозяйству)
4. Социальное развитие (председательствует заместитель министра труда и социального развития)
5. Мониторинг и оценка данных (председательствует заместитель председателя Национального статистического
комитета). Во всех тематических областях особое внимание уделяется устойчивому развитию на субнациональном
уровне.
Министерству экономики назначена роль секретариата рабочих групп НДО;

В ответ на запрос премьер-министра система ООН подтвердила свою твердую приверженность поддержке
добровольного национального обзора ЦУР посредством процесса участия. ПРООН предоставит финансовую и
техническую поддержку процессу VNR и поможет правительству обеспечить участие в этом процессе широкого
круга национальных заинтересованных сторон и партнеров по развитию. Процесс VNR - это возможность усилить
совокупность данных, знаний и анализа процесса ЦУР в стране.
In this regard, UNDP on behalf of UN system in Kyrgyzstan is seeking for the expertise of a National Expert to support
formulation of respective chapters of VNR formulation process on Governance, Judicial and Law Enforcement Systems
Reform, etc, with the analysis of the development impact at sub-national level./
В ответ на запрос премьер-министра система ООН обязуется оказывать поддержку добровольному
национальному обзору. ПРООН предоставила финансовую и техническую поддержку НДО и поможет
правительству обеспечить участие в этом процессе широкого круга заинтересованных сторон и партнеров по
развитию. Процесс НДО - это возможность усиливать совокупность данных, знаний и анализа процесса ЦУР в
стране.
В связи с этим, ПРООН от имени системы ООН в Кыргызстане ищет Национального Эксперта для поддержки
разработки соответствующих глав процесса разработки НДО по вопросам управления, реформы судебной системы
и правоохранительных органов и т. д. С анализом воздействия на развитие на субнациональном уровне.

2. OBJECTIVE/ ЦЕЛЬ

The objective of this assignment is to provide experts support to the Working Group on Economic Development
in formulation of the respective chapters (SDGs 7, 8, 9, 10, 11, 17) and formulate the final volume of VNR based
on the inputs from the other VNR working groups./



Цель этого задания - оказать экспертную поддержку Рабочей группе по экономическому развитию при
разработке соответствующих глав (ЦУР 7, 8, 9, 10, 11, 17) и сформулировать окончательный объем НДО
на основе материалов, представленных другими рабочими группами НДО.

3. SCOPE OF WORK/ ОБЬЕМ РАБОТ

1. In close coordination with the Ministry of Economy, provide experts support to the Government VNR
working group on Economic Development in formulation of the respective chapters (SDGs 7, 8, 9, 10, 11, 17, and
other adjacent goals):

• Review respective UN analytics and guidance, including MAPS Report, VNR Handbook and others;
• Develop a “concept” for the report and a “roadmap” for the process
• Coordinate and develop methodological requirements and recommendations for the preparation of
respective sections and formats of the draft VNR, aligned with the key principles of VNR;
• Analyze current state of integration of respective SDGs in the key national strategic documents -
National Development Strategy of the Kyrgyz Republic for 2018-2040, the Development Programme of the Kyrgyz
Republic for 2018-2022 “Unity. Trust. Creation”, the Concept of the Regional Policy of the Kyrgyz Republic for
2018-2022, the Concept of Digital Transformation “Digital Kyrgyzstan 2019-2023”, and other strategic and
sectoral programme documents as agreed with the Ministry of Economy, and develop recommendations to
further enhance SDGs integration and acceleration;
• Coordinate Rapid Integrated Assessment of key national strategic and legislative documents, as well as
the other key inputs of UNDP integrated offer on SDG to the VNR process as agreed with national partners;
• Analyse data/information gaps and identify opportunities for further enriching and strengthening the
quality and depth of analysis, by drawing on existing or additional analyses of non-government and development
partner stakeholders;
• Contribute to analysis of the national SDGs progress in the respective area of analysis, including progress
track at the sub-national level;
• Organize broad consultations and interaction with respective stakeholders, including key state partners,
international development partners, civil society, private sector, academia and think tanks to further enhance
the relevance and quality of the analysis and draft report;
• Collect and analyze comments and recommendations gathered during wide consultations process and
address them through respective sections of VNR;
• Contribute to delivering country-wide information and communication campaign to raise awareness
about the SDGs progress in the respective area of analysis;
• Prepare interim and final draft VNR in the respective area of analysis;
• Prepare recommendations to advance SDGs progress in the respective area of analysis;/

В тесной координации с Министерством экономики, оказывать экспертную поддержку правительственной
рабочей группе НДО по экономическому развитию при разработке соответствующих глав (ЦУР 7, 8, 9, 10,
11, 17 и другие смежные задачи):
• рассмотреть соответствующие аналитические и руководящие указания ООН, в том числе отчет MAPS,
справочник НДО и другие;
• Разработать «концепцию» для отчета и «дорожную карту» для процесса
• координировать и разрабатывать методологические требования и рекомендации для подготовки
соответствующих разделов и форматов проекта НДО, приведенные в соответствие с основными
принципами НДО;
• Анализ текущего состояния интеграции соответствующих ЦУР в ключевые национальные стратегические
документы - Национальную стратегию развития Кыргызской Республики на 2018-2040 годы, Программу
развития Кыргызской Республики на 2018-2022 годы «Единство. Доверие. Созидание », Концепция



региональной политики Кыргызской Республики на 2018-2022 годы, Концепция цифровой
трансформации« Цифровой Кыргызстан на 2019-2023 годы »и другие стратегические и отраслевые
программные документы по согласованию с Министерством экономики, а также разработка
рекомендаций для дальнейшего улучшения интеграции и ускорения ЦУР;
• координировать быструю комплексную оценку ключевых национальных стратегических и
законодательных документов, а также других ключевых вкладов комплексного предложения ПРООН по
ЦУР в процесс НДО по согласованию с национальными партнерами;
• анализировать пробелы в данных / информации и определять возможности для дальнейшего
обогащения и повышения качества и глубины анализа, опираясь на существующие или дополнительные
анализы неправительственных организаций и партнеров-партнеров по развитию;
• Содействовать анализу прогресса национальных ЦУР в соответствующей области анализа, включая
отслеживание прогресса на субнациональном уровне;
• организовать широкие консультации и взаимодействие с соответствующими заинтересованными
сторонами, включая ключевых государственных партнеров, партнеров по международному развитию,
гражданское общество, частный сектор, научные круги и аналитические центры для дальнейшего
повышения актуальности и качества анализа и проекта отчета;
• Собирать и анализировать комментарии и рекомендации, собранные в ходе широкого процесса
консультаций, и обращаться к ним через соответствующие разделы VNR;
• Содействовать проведению общенациональной информационной и коммуникационной кампании для
повышения осведомленности о прогрессе в достижении ЦУР в соответствующей области анализа;
• Подготовить промежуточный и окончательный проект VNR в соответствующей области анализа;
• Подготовить рекомендации по продвижению прогресса в достижении ЦУР в соответствующей области
анализа;

2. In close coordination with Department of Economics and Investments of the Government Office of the
Kyrgyz Republic to provide experts support to the preparation of the final volume of VNR based on the inputs
from the other VNR working groups:

• Analyze the experience of other countries and develop recommendations for the VNR preparation;
• Lead the development of the methodology for the VNR preparation (collection and analysis of
information, structure and content);
• Provide methodological support to the experts of the VNR working groups during drafting the VNR
sections;
• Develop recommendations to improve the interagency coordination of state bodies during preparation
of the VNR preparation;
• Develop proposals to ensure full stakeholders engagement into formulation of VNR and support the
Government in ensuring that the process is inclusive of stakeholders from academia, NGOs, private sector, and
development partners;
• Maintain the dialogue of the members of the VNR working groups with the Jogorku Kenesh (Parliament)
on their oversight role to VNR process, key state partners, civil society, private sector, think tanks, and vulnerable
groups;
• Provide expert support in organizing consultations and closer interaction with key other stakeholders
involved in the VNR preparation;
• Provide expert support to the review of the SDGs progress in the Kyrgyz Republic, with analysis on
impact on regional development;
• Assist to experts of the VNR working groups in preparation of the respective sections of VNR;
• Assist in organizing the discussions on consolidated draft VNR and lead its revision according to the
feedback received from stakeholders;
• Consolidate and prepare final draft VNR in accordance with the agreed structure, analysis, and collect
additional information, if needed;
• Provide substantive contribution to the preparation of the National Forum to discuss VNR;



• Assistance in preparation of background documents and presentations at the national, sub-regional,
regional and global platforms supporting the dialogues on sustainable development;
• Lead finalization of the VNR based on the recommendations received at the national, sub-regional,
regional and global platforms supporting the dialogues on sustainable development;
• Assist in preparation of the Key Messages to be shared with ECOSOC VNR Secretariat;
• After submission of VNR to the HLPF assist in preparation of follow-up action plan to advance and
accelerate SDGs progress in Kyrgyzstan;
• Development of recommendations for institutionalizing the collection and analysis of information for
the VNR consolidation in the Kyrgyz Republic./

2. В тесной координации с Департаментом экономики и инвестиций Аппарата Правительства Кыргызской
Республики оказывать экспертную поддержку при подготовке окончательного тома НДО на основе
материалов, представленных другими рабочими группами НДО:

• проанализировать опыт других стран и разработать рекомендации для подготовки НДО;
• Руководить разработкой методологии подготовки НДО (сбор и анализ информации, структуры и
содержания);
• Предоставлять методологическую поддержку экспертам рабочих групп НДО при разработке разделов
НДО;
• Разработать рекомендации по улучшению межведомственной координации государственных органов
при подготовке подготовки НДО;
• Разработать предложения для обеспечения полного вовлечения заинтересованных сторон в разработку
НДО и оказать поддержку Правительству в обеспечении того, чтобы этот процесс включал
заинтересованные стороны из научных кругов, НПО, частного сектора и партнеров по развитию;
• Поддерживать диалог членов рабочих групп НДО с Жогорку Кенешем (Парламентом) об их надзорной
роли в процессе НДО, ключевых государственных партнерах, гражданском обществе, частном секторе,
аналитических центрах и уязвимых группах;
• Предоставлять экспертную поддержку в организации консультаций и более тесном взаимодействии с
ключевыми заинтересованными сторонами, участвующими в подготовке НДО;
• Предоставить экспертную поддержку для обзора прогресса в достижении ЦУР в Кыргызской Республике
с анализом влияния на региональное развитие;
• Помощь экспертам рабочих групп НДО в подготовке соответствующих разделов НДО;
• Помогать в организации обсуждения сводного проекта НДО и проводить его пересмотр в соответствии с
отзывами заинтересованных сторон;
• Консолидация и подготовка окончательного проекта НДО в соответствии с согласованной структурой,
анализ и сбор дополнительной информации, если это необходимо;
• Внести существенный вклад в подготовку Национального форума по обсуждению НДО;
• Помощь в подготовке справочных документов и презентаций на национальных, субрегиональных,
региональных и глобальных платформах, поддерживающих диалоги по устойчивому развитию;
• Завершение подготовки НДО на основе рекомендаций, полученных на национальной, субрегиональной,
региональной и глобальной платформах, поддерживающих диалоги по устойчивому развитию;
• Оказание помощи в подготовке ключевых сообщений для передачи в секретариат ЭКОСОС НДО;
• После подачи НДО в HLPF оказать помощь в подготовке плана последующих действий для продвижения
и ускорения прогресса в достижении ЦУР в Кыргызстане;
• Разработка рекомендаций по институционализации сбора и анализа информации для консолидации
ВНР в Кыр



4. REQUIREMENTS FOR EXPERIENCE AND QUALIFICATIONS/
ТРЕБОВАНИЯ К ОПЫТУ И КВАЛИФИКАЦИЯМ

· University degree in economy/ finance/ social sciences and other related fields. Certificate/s in the area of the
sustainable development is an asset;

· At least 5 years of work experience in the economic development spheres in the state bodies/
international or non-governmental organizations;

· At least 2 years of experience in collection, analyzing and structuring of analysis related to current socio-economic
situation in the country;

· Experience in developing national strategic documents/ programmes/ analytical documents/ analytical notes/
instructions/ action plans; (at least 2 analytical documents to be indicated in P.11 form or CV);

· Knowledge of Russian language, knowledge of English and Kyrgyz is an asset./

· Высшее образование в области экономики / финансов / социальных наук и других смежных областях.
Наличие Сертификата /ов в области устойчивого развития является преимуществом
• Не менее 5 лет опыта работы в сфере экономического развития в государственных органах/
международных или неправительственных организациях;
• Минимум 2 года опыта в сборе, анализе и структурировании анализа, связанного с текущей социально-
экономической ситуацией в стране;
• Опыт разработки национальных стратегических документов / программ / аналитических документов /
аналитических записок / инструкций / планов действий; (минимум 2 аналитических документа должны
быть указаны в форме Р.11 или резюме);
• Знание русского языка, знание английского и кыргызского является преимуществом.

5. DOCUMENTS TO BE INCLUDED WHEN SUBMITTING THE PROPOSALS./
ДОКУМЕНТЫ, КОТОРЫЕ НЕОБХОДИМО ВКЛЮЧИТЬ ПРИ ПРЕДСТАВЛЕНИИ ПРЕДЛОЖЕНИЙ

6. FINANCIAL PROPOSAL/ ФИНАНСОВОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Lump sum contracts/ Контракт с фиксированной ценой:
The financial proposal shall specify a total lump sum amount, and payment terms around specific and measurable
(qualitative and quantitative) deliverables (i.e. whether payments fall in installments or upon completion of the entire
contract). Payments are based upon output, i.e. upon delivery of the services specified in the TOR. In order to assist the
requesting unit in the comparison of financial proposals, the financial proposal will include a breakdown of this lump sum
amount (including travel, per diems, and number of anticipated working days)./ В финансовом предложении должна
быть указана общая сумма единовременного платежа и условия оплаты вокруг конкретных и измеримых
(качественных и количественных) результатов (т. е. Упадут ли платежи в рассрочку или после завершения всего
контракта). Платежи основаны на результатах, то есть на доставке услуг, указанных в ТЗ. Для облегчения
запрашивающей стороне в сравнении финансовых предложений, финансовое предложение будет включать

Interested individual consultants must submit the following documents/information to demonstrate their qualifications:
1. Confirmation of Interest and Submission of Financial Proposal as per template;
2. Current, complete and signed P11 form or CV
3. Copy of ID card/passport
4. Copy of Diploma(s)

Заинтересованные индивидуальные консультанты должны представить следующие документы / информацию, чтобы
продемонстрировать свою квалификацию:
1. Подтверждение интереса и представление финансового предложения согласно шаблону;
2. Текущая, полная и подписанная форма P11 или резюме
3. Копия удостоверения личности / паспорта
4. Копия диплома (ов)



разбивку этой единовременной суммы (включая командировки, суточные и количество предполагаемых рабочих
дней).

Preferred currency of proposal: USD / Предпочтительная валюта предложения: в долларах США

All envisaged travel costs must be included in the financial proposal. This includes all travel to join duty station/repatriation
travel. In general, UNDP should not accept travel costs exceeding those of an economy class ticket and daily allowance
exceeding UNDP rates. Should the IC wish to travel on a higher class he/she should do so using their own resources.
In the case of unforeseeable travel, payment of travel costs including tickets, lodging and terminal expenses should be
agreed upon, between the respective business unit and Individual Consultant, prior to travel and will be reimbursed. /

Все предусмотренные командировочные расходы должны быть включены в финансовое предложение. Это
включает в себя все поездки, чтобы присоединиться к месту службы / репатриации. Как правило, ПРООН не должна
принимать командировочные расходы, превышающие расходы на билеты экономического класса, и суточные,
превышающие ставки ПРООН. Если IC желает путешествовать в более высоком классе, он / она должен сделать
это, используя свои собственные ресурсы.
В случае непредвиденных поездок, оплата командировочных расходов, включая билеты, проживание и
терминальные расходы, должны быть согласованы между соответствующим бизнес-подразделением и
индивидуальным консультантом до поездки и будет возмещена.

7. TRAVEL REQUIREMENTS/ ПОЕЗДКИ

The assignment does not include a requirement for travel:/ В задании не предусмотрены поездки

8. EVALUATION/ ОЦЕНКА

Individual consultant will be evaluated based on the methodology of cumulative analysis.
The award of the contract of individual consultant should be made to the person whose offer has been evaluated and
determined as:
a) responsive/compliant/acceptable, and
b) Having received the highest score out of a pre-determined set of weighted technical and financial criteria specific to
the solicitation. / Индивидуальный консультант будет оцениваться на основе методологии совокупного анализа.
Присуждение контракта индивидуальному консультанту должно быть сделано человеку, предложение которого
было оценено и определено как:
а) отвечающее требованиям/соответствующее/приемлемое, и
б) Получившее наивысшую оценку из заранее определенной совокупности весов технических и финансовых
критериев отбора.

Total score=Technical Score + Financial Score
Technical Criteria weight - 70%, 700 scores maximum
Financial Criteria weight - 30%. 300 scores maximum
Only candidates obtaining a minimum of 490 from 700 points in the Technical part of evaluation would be considered
for the Financial Evaluation/
Общий балл= Техническая оценка + Финансовая оценка
Вес технических критериев - 70%, максимум 700 баллов
Вес финансовых критериев - 30%. Максимум 300 баллов
Только кандидаты, получившие как минимум 490 из 700 баллов в технической части оценки, будут
рассматриваться для финансовой оценки

The lowest technically qualified proposal receives 300 points and all the other technically qualified proposals receive
points in inverse proportion according to the formula:
P=Y*(L/Z), where
P=points for the financial proposal being evaluated
Y=maximum number of points for the financial proposal
L= price of the lowest price proposal
Z=price of the proposal being evaluated/



Самому низкому технически соответствующему предложению по цене присваивается 300 баллов и всем
остальным технически соответствующим предложениям присваиваются баллы в обратной пропорции в
соответствии с формулой:
P=Y*(L/Z), где
P=баллы по финансовой оценке рассматриваемого предложения
Y=максимальное количество баллов для финансового предложения
L= стоимость самого низкого по цене предложения
Z=стоимость рассматриваемого предложения

The selection of candidates will be done in 3 stages:/ Отбор среди кандидатов будет проведен в три этапа:

1st stage: Prior to detailed evaluation, all applications will be thoroughly screened against eligibility criteria (minimum
qualification requirements) as set in the present TOR in order to determine whether they are compliant/non-
compliant./ Первый этап: Перед детальной оценкой все заявки будут тщательно проверены по критериям
приемлемости (минимальные квалификационные требования) на предмет соответствия/несоответствия.

Eligibility Criteria / Критерии приемлемости (минимальные квалификационные требования)
1 University degree in economy/ finance/ social sciences and other related fields.

2nd stage: Technical Evaluation/ Desk review
Short-listed candidates will be evaluated based on the following criteria/
Второй этап: Техническая оценка /
Кандидаты, включенные в краткий список, будут оценены по следующим критериям: /

Criteria/ Критерий Weight/
вес

Max. Point/максимальный балл

Technical:/ Технические 70% 700
Experience, including:/ Опыт, включая 650 % Maximum 650 points, including:/

максимум 650 баллов, включая
Certificate/s in the area of the sustainable development/
Сертификат / ы в области устойчивого развития

10

At least 5 years of work experience in the economic development
spheres in the state bodies/,
international or non-governmental organizations;
(50 points per every year of experience but nor more than 300

points)/
Не менее 5 лет опыта работы в сфере экономического развития
в государственных органах /
международных или неправительственных организациях;

(50 баллов за каждый год опыта, но не более 300 баллов)

300

At least 2 years of experience in collection, analyzing and
structuring of analysis related to current socio-economic situation in
the country
(50 points per every year of experience but nor more than 200
points in total)/
Минимум 2 года опыта в сборе, анализе и структурировании
анализа, связанного с текущей социально-экономической
ситуацией в стране
(50 баллов за каждый год опыта, но не более 200 баллов)

200

Experience in developing national strategic documents/
programmes/ analytical documents/ analytical notes/ instructions/
action plans; (at least 2 analytical documents to be indicated in P.11
form or CV)

(70 points per every document but nor more than 140 points in
total)/

140



Опыт разработки национальных стратегических документов /
программ / аналитических документов / аналитических записок
/ инструкций / планов действий; (как минимум 2 аналитических
документа должны быть указаны в форме Р.11 или резюме)

(70 баллов за каждый документ, но не более 140 баллов)
Skills, including:/ навыки, включая 5 % Maximum 50 points, including:/

максимум 50 баллов, включая
Excellent knowledge of Russian language
15 - points- fluently
0 points – not fluently
Отличное знание русского языка
15 баллов - свободно
0 баллов - не в совершенстве

15

English language is an asset
15 points – fluently
0 points – not fluently
Английский язык как преимущество
15 баллов – свободно
0 баллов- не в совершенстве

15

Kyrgyz language is an asset
20 points – fluently
0 points – not fluently
Кыргызский язык как преимущество
20 баллов – свободно
0 баллов- не в совершенстве

20

Only candidates obtaining a minimum of 490 points from 700 points at the Technical Evaluation/Interview would be
considered for the Financial Evaluation./ В ходе финансовой оценки будут рассмотрены только те кандидаты,

которые набрали как минимум 490 из 700 баллов по технической оценке/ интервью
Financial/ Финансовый 30% 300

3rd stage: Financial evaluation (according to the method described above)./ Финансовая оценка (в соответствии с
методом, описанным выше

The candidate achieving the highest cumulative score for both Technical and Financial evaluations will be
recommended by the Evaluation Committee for contracting./ Кандидат, получивший наивысший совокупный балл
по технической и финансовой оценкам, будет рекомендован Оценочной комиссией для заключения контракта

ANNEXES
ANNEX 1- INDIVIDUAL CONSULTANT TERMS OF REFERENCES (Russian and English versions)
ANNEX 2 – CONFIRMATION OF INTEREST AND SUBMISSION OF FINANCIAL PROPOSAL
ANNEX 3 – SAMPLE CONTRACT FOR THE SERVICES OF AN INDIVIDUAL CONTRACTOR
ANNEX 4 – INDIVIDUAL CONSULTANT GENERAL TERMS AND CONDITION
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языках, в случае расхождений английская версия будет иметь преимущество)
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ПРИЛОЖЕНИЕ 3 – ТИПОВОЙ КОНТРАКТ ДЛЯ УСЛУГ ИНДИВИДУАЛЬНОГО КОНТРАКТОРА
ПРИЛОЖЕНИЕ 4 – ОСНОВНЫЕ УСЛОВИЯ ДЛЯ ИНДИВИДУАЛЬНОГО КОНСУЛЬТАНТА


